

Liebe Kinder, liebe Eltern

Legenden wollen uns in der Sprache der Bilder und Symbole menschliche und christliche Wahrheiten sagen. So ist es auch mit einer Legende vom hl. Korbinian.

Korbinian, geboren um 670, zog nach langen Jahren eines Einsiedlerlebens durch das damals heidnische Bayern und verkündigte das Evangelium von Jesus Christus. Er wurde erster Bischof von Freising, aus dem das heutige Bistum München-Freising entstanden ist.

Die Legende erzählt: Korbinian hatte sich aufgemacht zu einer Pilgerfahrt nach Rom zu den Gräbern der Apostel Petrus und Paulus. Ein Maultier trug sein Gepäck. Eines Nachts, als Korbinian in den Alpen in seinem Zelt übernachtete, fiel ein Bär über das Maultier her und tötete es. Korbinian erwachte, kam aus dem Zelt, ging mit seinem Brustkreuz in der Hand auf den Bären zu und rief ihm zu: Du hast mein Lasttier getötet, jetzt befehle ich dir: Du sollst mein Gepäck tragen! Und wirklich, der Bär ließ sich willig die Last auflegen und trottete mit Korbinian weiter auf dem Weg zur heiligen Stadt Rom.

Du kannst das Bild ausmalen.

